

Pom Information -

Dominic Joly.

UNIVERSITÉ DES SCIENCES SOCIALES DE GRENOBLE

INSTITUT

D'ÉTUDES POLITIQUES

SAINT-MARTIN-D'HÈRES, LE 5 juillet 1973

LE DIRECTEUR.
CD/MP/73-384

Cher Ami,

Pierre PREAU m'a fait savoir qu'il renonçait à prendre en charge le premier cycle de l'I.E.P.

Après avoir consulté quelques collègues, et notamment Pierre BROUE, il n'apparaît pas possible de demander soit à Christiane MARIE, soit à Claude LELEU, de se charger de cette responsabilité. C'est pourquoi, je me retourne vers toi de façon pressante.

Je considère en effet, et je ne suis pas le seul dans cette maison, que la responsabilité du premier cycle, même s'il s'agit actuellement d'une période de transition, est quelque chose de très important, dans la maison. Les rapports avec l'Université d'une part aussi bien que les rapports internes entre disciplines à l'I.E.P. nous obligent à ne confier cette tâche qu'à un enseignant suffisamment expérimenté.

Les rapports avec l'Université vont être difficiles dans l'année qui vient. Il faudra, en effet, suivre la mise en place du nouveau DEUG administration économique et sociale dont la responsabilité est officiellement confiée à Monsieur MAURICE, Professeur de Sciences Eco. et nous prononcer pour savoir si nous prenons en charge ou non ce DEUG à la rentrée de 1974, avec tous les problèmes que cela pose et que tu connais bien, puisque nous les avons longuement évoqué à nos différents C.A.

En ce qui concerne l'I.E.P. même, il est évident que la réforme mise en place depuis 1971 (création des séries) a jeté des bases d'une bien meilleure collaboration. La façon dont se sont tenus les jurys de 1ère année en témoigne. Mais il reste beaucoup à faire et je pense que, sans parler des conférences de salariés que nous comptons créer à la rentrée, l'on pourrait pousser un peu plus la collaboration entre disciplines. Par ailleurs, nous devons mettre l'accent plus que nous l'avons fait jusqu'à maintenant sur l'accueil des nouveaux étudiants et leur orientation tout au long de l'année. Le taux de départ en cours d'année que nous avons connu en 1972-1973 doit être pour nous un signal d'alarme, même si il est à peu près semblable dans les autres premiers cycles de l'Université.

Monsieur Jacques JOLY

.../...

Par contre, en ce qui concerne le travail matériel, il est certain que maintenant l'équipe de la scolarité avec Madame FLEURET et Madame VIEUX est bien rodée et que je considérerai tout à fait normal que Madame FLEURET investisse principalement sur le premier cycle. Elle a simplement besoin de recevoir les directives précises d'un coordonnateur.

Etant donné la place que tu as prise dans cette maison et la confiance que t'accorde la majorité de nos collègues et que je t'accorde également, je te demande de façon instante d'accepter cette responsabilité.

Je pars en vacances le 10 juillet au soir. Peut-être pourras-tu m'appeler avant cette date. Sinon, je te demande d'en parler un peu avec Monique BELLEMIN qui doit être là jusqu'au 20 juillet et de me refaire signe fin août, début septembre, afin que nous puissions en parler très sérieusement.

Je n'ignore pas que tu as, toi aussi, une thèse en cours. Mais, je pense que parmi les gens possibles pour cette tâche, tu es probablement celui qui pourrait le plus facilement peut-être, en tous les cas sans mettre en cause radicalement ta carrière, accepter cette responsabilité. Il s'agirait d'un mandat de deux ans et j'insiste sur cette durée car nous devrions prévoir dès l'an prochain la personne qui serait appelée à te remplacer. Je me reproche beaucoup de n'avoir pas pris assez au sérieux les projets de départ de BROUE et de n'avoir pas pu ainsi traiter à fond cette question à temps.

J'espère qu'il te sera possible de considérer cette offre avec toute l'attention qu'elle mérite et que tu pourras nous aider à redémarrer ainsi l'année dans de bonnes conditions.

Bien cordialement à toi, et bonnes vacances
Claude Domenach



Claude DOMENACH